

P R E S S E M I T T E I L U N G

Das internationale Sprachcafé geht in die nächste Runde

Wie lernt man am besten Fremdsprachen? Indem man sie spricht! Für all diejenigen, die sich für ein Auslandssemester sprachlich fit machen oder auch sonst eine Fremdsprache üben möchten, bietet das Studierendenwerk in Form des internationalen Sprachcafés eine geeignete Plattform. Ob Spanisch, Portugiesisch oder Französisch, Anfänger- oder MuttersprachlerInnen – hier findet sich eine/n passende/n SprachpartnerIn. Auch internationale Studierende dürfen gerne vorbeischauen, wenn sie ihre Deutschkenntnisse verbessern möchten. Das Internationale Sprachcafé geht am 22. April ab 20 Uhr in die nächste Runde und findet von diesem Tag an alle zwei Wochen im Lesecafé über dem Marstallcafé statt. In entspannter Atmosphäre können dort neue Leute getroffen und unterhaltsame Konversationen geführt werden. Unterstützt wird das Internationale Sprachcafé von engagierten Studierenden des Vereins A.E.G.E.E. Heidelberg. Der Eintritt ist frei!

<https://www.facebook.com/events/1551006575179967/>

Kontakt

Bianca Fasiello
Unternehmenskommunikation
Tel.: 06221 54-2657
E-Mail: prpr@stw.uni-heidelberg.de
www.studierendenwerk-heidelberg.de

Das Studierendenwerk Heidelberg ist eine Anstalt des öffentlichen Rechts und ist für die soziale Betreuung und Förderung von rund 49.000 Studierenden an den Hochschulstandorten Heidelberg, Heilbronn, Künzelsau, Schwäbisch Hall, Mosbach und Bad Mergentheim verantwortlich.